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С момента создания коорди-
национный совет стал конструк-
тивной площадкой для обмена 
мнениями, обсуждения общих 
для области и районов  задач и 
согласования позиции по соци-
ально-экономическому разви-
тию региона.

— Заседания координацион-
ного совета дают хорошие им-
пульсы депутатской деятельно-
сти, повышению ответственно-
сти на всех уровнях публичной 
власти, — отметил во вступи-
тельном слове председатель Ор-
ловского областного Совета на-
родных депутатов И.Я. Мосякин. 
— Ведь, несмотря на то, что у 
каждого из уровней власти свои 
полномочия,  задачи у них об-
щие. И законодательная и ис-
полнительная власть работают 
над  решением конкретных про-
блем жителей области. Залог ус-
пеха — в  единстве их действий.  
Пусть у каждого района, который 
представляют члены координа-
ционного совета,  свои  пробле-
мы, разный уровень финансиро-
вания, но областная власть — и 
законодательная и исполнитель-
ная — все делает для того, чтобы 
социальные параметры были вы-
держаны по районам на одном 
уровне. Ни одному из районов, 
пусть даже глубоко дотационно-
му, не дали повода усомниться в 
выплатах социальных пособий, 
обеспечении социальных гаран-
тий его жителям. Бюджет обла-
сти носит социальную направ-
ленность. Чтобы смягчить для 
области последствия мирового 
финансового кризиса, регио-
нальная власть, представленная 
исполнительным и законода-
тельным органом, активно со-
трудничает с федеральным цен-
тром. В нашей области с визита-
ми побывали первый замести-
тель Председателя Правитель-
ства РФ В.А. Зубков, полномоч-
ный представитель Президента 
РФ в ЦФО Г.С. Полтавченко, ми-
нистр регионального развития 
В.Ф. Басаргин, благодаря чему 
удастся реализовать ряд эконо-
мических проектов. Это снова 
пример тому, что залог успеха — 
в сотрудничестве. Тем не менее 
на местах у нас тоже  есть свои 
достижения. У членов координа-
ционного совета сегодня есть 
возможность  познакомиться с 
успехами Кромского района, до-
нести их положительный опыт до 
глав исполнительной власти сво-
их районов. Распространить хо-
роший опыт на всю Орловщину 
можно, объединив усилия орга-
нов законодательной и исполни-
тельной власти на всех уровнях.

И.Я. Мосякин обратил внима-
ние на то, что всем органам мес-
тного самоуправления необхо-
димо брать пример с дружной и 
консолидированной работы ис-
полнительной и законодатель-
ной власти Орлов ской области 
по решению насущных проблем 
орловчан. Только при полном 
взаимопонимании всех органов 
власти возможно решение са-
мых острых, наболевших про-
блем людей, и пример работы 
губернатора области А.П. Козло-
ва и областного Совета народ-
ных депутатов должен быть рас-

пространен на деятельность ор-
ганов местного самоуправле-
ния.

С докладом о социально-эко-
номическом развитии Кромско-
го района перед участниками за-
седания выступил глава район-
ной администрации И.Н. Митин. 
По итогам работы в первом квар-
тале 2009 года уровень собст-
венных доходов района составил 
109 процентов по сравнению с 
тем же периодом прошлого го-
да. Ни в промышленных, ни в 
сельскохозяйственных предпри-
ятиях нет задолженности по за-
работной плате. В оптимальные 
сроки завершен весенний сев, в 
общественном стаде содержит-
ся почти семь тысяч голов круп-
ного рогатого скота, это четвер-
тое место по области. Работают 
восемь инвестиционных компа-
ний. Строятся крупное перера-
батывающее предприятие по 
убою птицы на миллион голов в 
год, элеватор. Район газифици-
рован, расселены два аварийных 
дома, пять домов отремонтиро-
ваны. Таким образом, в районе 
высокие показатели развития 
производства и социальной сфе-
ры.

— Такие результаты достигну-
ты, потому что исполнительная 
власть Кромского района рабо-
тает в едином ключе с депутата-
ми районного Совета. Мы нахо-
дим общий язык и взаимопони-
мание, решая проблемы нашего 
населения, наших избирателей, 

— отметил И.Н. Митин, подтвер-
див мнение председателя об-
ластного Совета И.Я. Мосякина 
о необходимости объединения 
усилий различных органов вла-
сти.

Кромской районный Совет на-
родных депутатов возглавляет 
В.В. Ефимов. В своем выступле-
нии он отметил, что депутаты и 
председатель Кромского Совета 
народных депутатов  находят на-
стоящее  взаимопонимание с 
главами района, поселка, сель-
ских поселений, чтобы оказать 
помощь  своим избирателям. 

— В области создана система 
работы с председателями Сове-
тов народных депутатов, семи-
нары координационного совета 
позволяют перенимать  лучший 
опыт — изюминку в работе Сове-
тов других районов. Наверняка, 
такой положительный опыт кол-
леги увидят и в работе органов 
власти Кром   ского района, — 
сказал В.В. Ефимов.

Как оценивают эффектив-
ность власти сами избиратели 
(как Кромского, так и других 
районов), покажет социологи-
ческое исследование, методику 
проведения которого объяснил 
советник председателя област-
ного Совета народных депута-
тов, доктор  социологических на-
ук, профессор А.А. Хохлов.

Участники семинара смогли 
сделать собственные выводы о 
развитии в Кромском районе со-
циальной сферы и производ-
ства, посетив объекты культуры, 
сельскую школу, комбикормо-
вый завод. Прежде чем совер-
шить экскурсию, депутаты воз-
ложили цветы к братской моги-

ле, которая находится в аллее 
кромчан — Героев Советского 
Союза.

Районный Дом культуры, дет-
ская школа искусств, библио-
тека, кинотеатр, где побывали 
участники семинара, располо-
жены на одной большой, благо-
устроенной, оформленной мно-
жеством клумб площади, к кото-
рой примыкает стадион. 

— Мы каждый раз обсуждаем 
работу координационного сове-
та с главой администрации свое-
го района, — рассказала пред-
седатель Дмитровского район-
ного  Совета народных депута-
тов В.Д. Бывшева. — В этот раз я 
с практической точки зрения 
особенно пристально изучала, 
как в Кромах решена проблема 
озеленения, оформления цент-
ральной площади. Дело в том, 
что приближается 300-летие 
Дмитровска, и мы хотим к этой 
дате  реконструировать цент-
ральную площадь, чтобы наши 

люди, наши избиратели смогли 
почувствовать праздник, и чтобы 
площадь стала украшением на-
шего города. Я обратилась к 
председателю областного Сове-
та Ивану Яковлевичу Мосякину и 
его заместителю Александру 
Алексеевичу Лабейкину, попро-
сила найти возможность выйти 
на областной исполнительный 
орган власти, чтобы оставлять 
какие-то дополнительные сред-
ства в бюджете Дмитровска, с 
тем чтобы накопить их на реконс-
трукцию площади  в нашем горо-
де. 

У участников семинара оста-
лось хорошее впечатление от 
посещения объектов культуры, 
тем более что они не пустовали. 
В ДК шли репетеции троицких 
хороводов. Свое мастерство 
про демон стрировали юные ак-
теры театра кукол, участники 
фольклорного коллектива шко-
лы искусств. В спортивном цен-
тре, который организован в ки-
нотеатре, занималась моло-
дежь.

 — Можно только порадовать-
ся за кромчан, за подрастающее 
поколение этого поселка, — по-
делилась своим мнением пред-
седатель Урицкого районного 
Совета народных депутатов 
Л.А. Бросалина, — им предо-
ставлена возможность интерес-
ного досуга. У нас в Нарышкино 
положение не хуже, и я знаю, что 
отделы культуры в районах об-
ласти работают  успешно, и это 
большой плюс власти всех уров-
ней.

Участники семинара посети-
ли Черкасскую школу (Стрелец-
кое сельское поселение), кото-
рая была открыта после капи-
тального ремонта в ноябре про-
шлого года. Почти двести ребя-
тишек пришли в практически за-
ново  отстроенное здание. Кол-
лектив учителей и учеников сде-
лал образцовыми и свою новую 
школу, и свой опытный участок. 
Как рассказал учитель труда 
В.И. Черников, пришкольный 
огород не только полностью 
обеспечивает потребности в 
картофеле и овощах, но еще и 
служит источником дохода. Уже 
в июне можно будет продавать 
урожай раннего картофеля, а 
вырученные деньги пустить на 
нужды школы. Рассаду для опыт-
ного участка школьники выра-
щивают сами, а на парник  пош-

ли старые школьные рамы. Что 
ж, такая рачительность заслужи-
вает уважения.

Интересным получилось по-
сещение комбикормового заво-
да и элеватора. Руководители 
производств рассказали о новых 
технологиях, о возможностях 
своих предприятий, а также по-
делились проблемами. 

— За Орловщину обидно, — 
признался директор комбикор-
мового завода В.Г. Серебряков, 
—  ведь завод реализует в на-
шей области только 30% от об-
щего объема производства. Это 
в то время, как мы предлагаем 
потребителю 36 рецептов ком-
бикормов для всех видов скота, 
птицы, рыбы. Применение ка-
чественного комбикорма кромс-
кого производства позволит  хо-
зяевам подворий, фермерам, 
крупным сельхозтоваропроиз-
водителям   выращивать скот и 
птицу с меньшими затратами. 
Реализацию удобнее организо-
вать через систему райпо, для 
которых завод станет надежным 
поставщиком, кроме того, в 
близлежащие районы возможна 
доставка автотранспортом 
пред   приятия.

Предприятие мобильно раз-
вивается, в этом году планиру-
ется произвести 100 тысяч тонн 
комбикорма, в 2008 г. было про-
изведено 77 тысяч тонн. Завод 
наращивает мощность. Правда, 
приходится завозить сырье и 
вывозить продукцию автотранс-
портом. Более дешевый способ 
доставки — по железной дороге 
— предприятию недоступен. 
Часть железнодорожной ветки, 
ведущей к магистрали, прина-
длежит другому собственнику,  
из-за бесхозяйственного отно-
шения которого пути пришли в 
негодность   и  закрыты для экс-
плуатации. Завод без подде-
ржки власти не в состоянии са-
мостоятельно решить проблему. 
Проблема завода — это пробле-
ма людей, а значит, и власти, ко-
торая будет решать вопрос, как 
всегда объединив усилия. И ре-
шение обязательно будет най-
дено — без всяких скидок на 
кризис. И задача координацион-
ного совета — изучать пробле-
мы, выносить  их на обсуждение, 
а самое главное — находить пу-
ти решения. 

Елена ГУСЕВА.
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Залог успеха — 
в единстве всех уровней власти

На днях в п. Кромы прошло четвертое расширенное 

заседание координационного совета представительных 

органов городских округов и муниципальных районов при 

Орловском областном Совете народных депутатов.


